

La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères salue le 4^e anniversaire de la création de la CELAC



Caracas, 3 décembre, (RHC-PL).-La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a salué le 4^e anniversaire de la création de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC. Elle a mis l'accent sur le renforcement de l'unité régionale.

Sur son compte Twitter, Delcy Rodríguez a signalé que dès la tenue du Sommet de Caracas, le 2 et 3 décembre 2011, les efforts du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, ont commencé à donner des fruits

La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères a souligné qu'avec la création de la CELAC les pays membres se sont engagés à impulser l'unité et à garantir le droit des peuples à l'autodétermination.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77694-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-salue-le-4e-anniversaire-de-la-creation-de-la-celac>



Radio Habana Cuba